

Diese Unterstützung ist gedacht für die folgenden Bereiche:

- > **Ausstattung unserer Nachwuchs-Teams**  
(Dazu zählen sowohl die Turnieroutfits der Damen, als auch der Herren).
- > **Trainingsanzüge für unsere Nachwuchsteams**

Damit die Welt weiterhin staunen kann, wenn unsere Teams für den Grün-Gold-Club Bremen tanzen, brauchen wir **Eure Hilfe**:

- 👉 **Jede Spende zählt.**
- 👉 **Jeder Beitrag hilft, den Sport zu erhalten.**
- 👉 **Jede Unterstützung ist ein Schritt in Richtung Zukunft.**

Lasst uns gemeinsam dafür sorgen, dass der Formationstanz in Deutschland lebt – und weiter tanzt!

**Jetzt spenden – für den Tanz, für den Sport, für die Jugend.**  
Für den Grün-Gold-Club Bremen e.V.

👉👉 <https://pay.sumup.com/b2c/QUDCZMGD>



# Grün-Gold-Club Bremen e.V.

Seit 2002 gemeinsam mit dem TSC Schwarz-Silber

## Danke für Ihre Unterstützung!

**Grün-Gold-Club Bremen e.V.**  
Seit 2002 gemeinsam mit dem TSC Schwarz-Silber

Alfred-Nobel-Str. 7a  
28207 Bremen

Telefon: 0421 - 25 92 61  
Telefax: 0421 - 25 75 433

info@ggcbremen.de  
www.ggcbremen.de



**Wir brauchen Deine  
Unterstützung!**

# Rettet den Formationstanzsport:

## Unterstützt den Grün-Gold-Club Bremen e.V.!

### Weltmeisterlich tanzen, doch finanziell am Limit.

Der Grün-Gold-Club Bremen e.V. ist nicht nur einer der erfolgreichsten Tanzsportvereine Deutschlands – er ist eine Institution im internationalen Tanzsport. Gegründet im Jahr 1932, hat sich der Club durch kontinuierliche Spitzenleistungen im Tanzsport einen herausragenden internationalen Ruf erarbeitet. Besonders bekannt ist der Grün-Gold-Club für seine Lateinformation, die mehrfacher Welt- und Europameister sowie vielfacher Deutscher Meister ist.

Mit unermüdlicher Leidenschaft, Disziplin und Teamgeist ertanzen sich unsere Formationen Titel um Titel – bis zur absoluten Weltspitze. Mit innovativen Choreografien, höchster tänzerischer Qualität und einem starken Teamgeist prägt der Club seit Jahrzehnten den Formationssport maßgeblich. Auch das B- und die weiteren Nachwuchsteams des Vereins zeigen beeindruckende Leistungen und sichern nachhaltig die Breite und Zukunft des Formationsbereichs.

Der Grün-Gold-Club versteht sich nicht nur als sportliche Heimat für Leistungssportlerinnen und -sportler, sondern auch als Ort für Nachwuchsförderung, Breitensportarbeit und gemeinschaftliches Vereinsleben. Mit seiner Mischung aus Spitzensport, Leidenschaft und Engagement ist der Club ein Aushängeschild für den Tanzsport in Deutschland und weit darüber hinaus.

Doch was viele nicht sehen: Hinter dieser Höchstleistung steckt ein enormer finanzieller Aufwand – und genau dieser ist nicht mehr gesichert.

**Wegfallende Fördermittel** und gestrichene Zuschüsse gefährden akut den Bestand und die Zukunft einer der faszinierendsten Sportarten überhaupt. Hinzu kommt die allgemeine Teuerungsrate, die eine Finanzierung zusehends schwieriger macht.

Gerade der Bereich **Formationstanz** – in dem Synchronität, Ausdruck, Musik und Sport auf höchstem Niveau verschmelzen – ist leider besonders betroffen.

### **Doch wir sagen: Das darf nicht sein!**

Unsere Tänzerinnen und Tänzer investieren täglich Zeit, Energie, Herzblut – und oft auch eigenes Geld – in ihren Sport. Sie trainieren neben Schule, Studium oder Beruf, verzichten auf Freizeit und Urlaub, um Deutschland auf der internationalen Bühne würdig zu vertreten.

**Dieses Engagement verdient Unterstützung.**

